
9月分                             №6 

件 名 岐阜県での国体開催について 

受付日 令和元年 9月 18日 

ご意見・ご提案の 

概要 

 清流国体が終わってから 7年が経過したが、当時の感動

を味わいたいので、開催地として立候補してほしい。 

 

県の考え方  現在の制度では、国体の開催地は地域ごとの輪番制で決

定しており、近い未来に再び岐阜県で国体を開催すること

は困難な状況です。 

 しかしながら、国際・全国規模のスポーツ大会の開催に

ついては、昨年度はアジアジュニア陸上競技大会を、今年

度は日本スポーツマスターズ 2019ぎふ清流大会を開催

したところです。 

 また、令和 3年 1月には、冬季国体スピードスケート競

技会が開催される予定ですので、応援いただけますと幸い

です。 
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